



Foto: P. Gerson

Mayen/Wachtberg, 27.10.2020:

Liebe Imker*innen,

in jedem Jahr sterben auch im Spätsommer und Herbst Bienenvölker. Der Umfang dieser Verluste ermöglicht erste Prognosen für den kommenden Winter 2020/21. Wie in den Vorjahren möchte das Fachzentrum Bienen und Imkerei in Mayen wieder eine Statistik über bereits aufgetretene Verluste erstellen. Durch Beantwortung einer kleinen „Blitzumfrage“ können Sie uns helfen, einen ersten Überblick zu erhalten, der Informationen über regionale Besonderheiten und Unterschiede liefert. Bitte beantworten Sie auch die Frage zu Bundesland und ggf. Regierungsbezirk am Ende der Umfrage. Nur so lassen sich regionale Unterschiede darstellen. Die Ergebnisse werden im Infobrief Bienen@Imkerei, auf unserer Homepage und in D.I.B. AKTUELL veröffentlicht.

Hier geht´s zur Umfrage mit den folgenden, wenigen Fragen

- Wie viele Völker haben Sie eingewintert?
- Wie viele haben Sie bisher verloren?
- In welchem Staat, Bundesland und ggf. Regierungsbezirk stehen Ihre Bienenvölker?

<https://www.onlineumfragen.com/login.cfm?umfrage=104998>

Vielen Dank für Ihre Mitarbeit!

Dr. Christoph Otten, Fachzentrum Bienen, Mayen, Petra Friedrich, presse@imkerbund.de